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一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 ５年１１月１０日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号    ３    番  

 

議員氏名  冨 澤 義 之    

 

質 問 事 項 質 問 要 旨 指定答弁者 

１．杉戸町のＰＲ

は十分なのか 

杉戸町は素晴らしい町です。 

しかし、流灯まつり、杉戸夏祭り、杉戸宿、アグリパー

クゆめすぎとなど、来ていただける要素は多いのに、知名

度が低い気がしてなりません。ＰＲは十分でしょうか。 

一方で、杉戸町の国民健康保険においては、年々財政 

調整基金が減少し、非常に深刻な状況にあると感じてい 

ます。また、他の議員の一般質問においても、いつも  

「財政難であり」との答弁も目立ちます。 

では、杉戸町のお財布にお金が入るにはどうしたら良い

か。 

杉戸町のお財布が潤うための予算や政策は必要経費だ

と考えます。このままだと停滞どころか低下、下降です。 

ヒトが来て、モノが売れて、そして税収が上がる。 

そこで、当町では、今後これらの問題をどのように検討

し解決していくのか、以下伺います。 

（１）大手ショッピングモールから杉戸町に出店したいと 

提案があった場合、誘致先として農地に進出すること

はできるのか。 

（２）アグリパークゆめすぎとは、まだまだ伸びしろの 

ある場所だと考えている。ドッグランイベント等を 

開催しているが、話題性、集客などの観点から、今後

の事業展開やＰＲの実施についてはどう考えている

のか。 
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２．ふるさと納税

強化策を 

（３）流灯まつりを杉戸町と宮代町で合同もしくは同日 

イベントとして実施すれば、一層盛り上がると考える

が、町長の見解は。 

 

ふるさと納税の目的は、杉戸町をより良くするため何を

すべきか、ふるさと納税の活用によりどんな町づくりをし

ていくのか、と私は考えます。 

静岡県清水町に視察に行った際、杉戸町と人口など近い

自治体でしたが、土地に恵まれていました。柿田川公園だ

けではなく、観光地としても素晴らしい町でした。 

ふるさと納税も力を入れており、店舗型ふるさと納税に

も取り組んでいました。 

関東では、近隣の茨城県境町がふるさと納税額上位にい

ます。 

もちろん、杉戸町でも力をいれている施策ですが、杉戸

町を盛り上げるには、今以上に知恵を絞る必要があると 

考えます。 

そこで、以下伺います。 

（１）杉戸町にふるさと納税をしようとした場合、どのよ

うな方法があるのか。 

（２）ＰＲ戦略として、ホームページへの掲載など、見直

し等はどれくらいのペースで行っているのか。 

（３）杉戸町は農地が多いことから、農業とふるさと納税

を結びつけることはできないか。 

（４）杉戸町のふるさと納税は、低額の寄付から幅広く 

設定してはどうか。 
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